

Protokoll: Ortsvorsteher Mike Karen berichtet, dass er wegen den Kita Gelände (alt) Herrn Strake eine Einladung per E-Mail geschrieben hat, wo er drei Termine zur Auswahl angeboten hat, er wartet aber noch auf Antwort.

Außerdem habe er mit dem OV von Rübenach telefoniert, wegen der Räumlichkeiten als Büro (für die Kita Leitung Frau Maur). Da hat sich noch nichts ergeben.

Des Weiteren hat Herr Karen mit einer zuständigen Dame (für die Mehrfamilien Häuser „In den Wiesen“) gesprochen. Sie berichtete Herrn Karen, dass die Einfahrt für die Tiefgarage nur durch die Straße „In den Wiesen“ und die Ausfahrt nur durch die „Malterstraße“ ist. Das habe die Stadt Koblenz so vorgegeben. Es gibt in der „Malterstraße“ keine Einschränkung der Fahrtrichtung bei der Ausfahrt. Allerdings ist die Zufahrt und Ausfahrt in und aus der Tiefgarage aber noch nicht geregelt.